

## **Le discours de Denis Fégné, maire d'Ibos**

Mesdames, Messieurs,

Merci d'avoir répondu à notre invitation pour ce moment dédié à la présentation du nouvel éclairage de la collégiale, malgré les restrictions diverses et variées liées à la situation sanitaire.

Nous avons tenu à cette inauguration afin de marquer notre volonté de toujours réhabiliter, valoriser la collégiale d'IBOS, patrimoine religieux et culturel incontestable de notre commune, mais aussi et surtout pour vous remercier de votre participation active à ce projet.

Vous voyez qu'il y a deux éléments forts dans ce nouvel éclairage.

D'abord une volonté de mettre en lumière l'ensemble de l'édifice et ses volumes, la nef, le chœur, l'hôtel, les chapelles, la tribune; ensuite de valoriser les éléments du patrimoine religieux qui le composent: les tableaux, les statues, la chaire, les reliques. Nous avons aussi fait le choix de réhabiliter les lustres, ce qui, je crois, renforce l'esthétique et l'authenticité patrimoniale de la collégiale.

Le coût de cette opération s'élève à 62528€, y compris la rénovation des lustres.

Merci à l'entreprise Electronic Services pour la réalisation de l'éclairage, à l'entreprise Cabanes pour la rénovation d'une partie des lustres, à l'entreprise Atelier 32 qui a refait les menuiseries.

Pour le conseil municipal, je veux d'abord remercier Noémie Deutch qui a supervisé l'ensemble de ce projet, dans le cadre de sa délégation au patrimoine.

Merci à Bernard Joucla pour les travaux, à Jean Trille et Michel Duhamel pour les animations lumineuses et à Juliette Salannes pour la partie musicale de cette inauguration.

Mes remerciements vont aussi au Président et aux bénévoles de l'association « Amitié Partage » qui ont travaillé à la rénovation des lustres, avec une mention spéciale à Jacqueline Deutch et à André Garrabos.

Merci à Mathieu Carassus et à Jeanne Peghini pour la coopération de l'association « Demain la collégiale d'Ibos ».

Merci enfin à Mme Colonel pour les bâtiments de France, ainsi qu'à François Justiniani et à Thibault de Rouvray.

Demain dimanche, il y aura une messe en ce même lieu avec la présence de l'évêque de Tarbes.

Je suis certain qu'ils apprécieront cette nouvelle ambiance lumineuse.

Merci à toutes et à tous

**Denis Fégné**